

📅 PUBLIÉ LE 21/05/2012 10:32 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

Balma. Théâtre : une comédie à caractère humanitaire



«Si c'était à refaire» par la Troupe Théâtrale de Rouffiac./ Photo DR

Forts de leur dernière manifestation sur Balma (Chorales d'ici et d'ailleurs, le 4 mars dernier), les Amis de Fambine vous proposent de les soutenir à nouveau en venant nombreux à la soirée Théâtrale vendredi 25 mai prochain à 20 h 30 à la Salle des Fêtes de Balma. Cette association balmanaise s'occupe depuis plus de dix ans du développement de l'île de Fambine au Sénégal : école, dispensaire, bibliothèque, eau potable...

Les Couleurs de la Comédie, la troupe de Rouffiac, a récemment fêté ses 30 000 spectateurs et s'apprête à ravir qui le voudra avec une pièce haute en rebondissements : « Si c'était à refaire », de Laurent Ruquier, une comédie hilarante sur le petit monde de la chirurgie esthétique et ses travers. Dans la clinique du Dr Jouvence, les femmes se croisent et se recroisent sans jamais se rencontrer, normal : elles abusent des liftings comme d'autres du chocolat ! Une toute nouvelle secrétaire va provoquer une tempête de malentendus plus craquants les uns que les autres. Venez, vous ne le regretterez pas !

Les recettes de cette soirée sont reversées aux habitants de l'île de Fambine. Réservations au 05 61 36 52 79 ou contact@lesamisdefambine.fr